
 

 

 

『ＢＰ発表会』の一体感    校 長 
２月２４日、『ＢＰ（ボディパーカッション）発表会』を開催しました。コロナ禍の影響により「合唱（発表会）

ができない」という状況から、その代替行事として昨年度から行われてきたものです。厳しい状況下、中止・延

期せざるを得ないことはたくさんあります。しかし、例え形を変えても何とかやれることを探るということから

生まれたこの行事は、創造力・結束力・実行力の賜であり、誇れるものであると言えます。 

今年度は、『動きで表現する』というこの行事の長所と感染の落ち着きを踏まえて、全員がマスク着用の上、全

校が一堂に会して開催しました。 

これまで練習してきた成果を、自信をもって堂々と発表することから生まれた学級の一体感、それぞれの学級

の発表をじっくりと見て大きな拍手を送る、会場全体の一体感を感じることができた素敵な発表会でした。 

この雰囲気を生み出した大きな要因となった１つが、一番に入場した３年Ｂ組の姿です。整然と入場し、自席

に座り、整った姿勢で静かに待つ、この姿が全校にも伝わり、スムーズなスタートにつながりました。 

また、発表学級以外の見る姿勢が素晴らしく、姿勢の崩れや話し声が一切ない雰囲気は素晴らしいものでした。 

一体感とともに、北中生の素晴らしさを実感した時間となりました。 
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自ら学び 自ら鍛える 

Team北中 
 

 

＜合言葉＞ プログレッシブ瑞浪北中 

－主体性をいろいろな場面で発揮する年― 

  

    

 

   

 

【1A】 【1B】 【1C】 

【２A】 【２B】 【２C】 【２D】 

【３A】 【３B】 【３C】 

☆BPの練習や発表会を通して特に感じたことは、１Aの成長です。最初の方は笑顔がなかったり、やる気が感じ 

られなかったりと、マイナスなことが多かったです。しかし、合唱委員のことを理解し、手伝ってくれる人たち 

が呼びかけをしたことで、一人一人がBPに対してのやる気をもったと思います。一人一人の大切さを理解した 

から、１Aの成長があったんだと思いました。また成長だけでなく、「学ぶ」ということができたと思いました。 

                                       【１年A組 安江 史弥】 

 

（裏面に続く） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 主な行事予定 下校時刻  日 曜 主な行事予定 下校時刻 

１ 水  16：20 18 土   

２ 木  16：00 19 日   

３ 金 県立高校一次選抜試験 16：20 20 月 県立高校二次選抜出願 15：40 

４ 土   21 火   

５ 日   22 水 県立高校二次選抜出願先変更 15：20 

６ 月  15：20 23 木 県立高校二次選抜試験 15：00 

７ 火  15：00 24 金 

 

修了式・学級解散式 

離任式・ 

11：30 

８ 水 卒業証書授与式 11：30 

９ 木  16：00 25 土   

10 金 R5前期生徒会選挙 16：20 26 日   

11 土   27 月   

12 日   28 火   

13 月  15：20 29 水   

14 火 県立高校一次選抜 追試験 16：00 30 木   

15 水  15：00 31 金   

16 木  16：00     

17 金 県立高校一次選抜合格発表 15：20  

☆最高のBPだった。練習してきた成果が一番出た発表会だったと思う。練習でみんなが呼びかけに応えてくれな 

 くてあきらめかけた時もあったけど、それでも何とかやり切れたのは、級長やパートリーダーは勿論、２Dのみ 

んながいたからだと思った。合唱委員になるまでは、クラスの前で指示をすることなんてできなかったけど、今 

は自信をもってみんなに指示ができる、このことが自分の成長だと思う。今日の発表は自分がやり切ったと言え 

る発表会だった。                              【２年D組 小栗 範子】 

☆今回のＢＰ発表会は、今までの中で一番楽しかったです。ＢＰを始めた頃は恥ずかしくてアレンジをしたくなか 

ったけど、途中から同じ列の３人がいつも全力でＢＰをしているのを見て、私も楽しんでＢＰをしてみたいと思 

い、振り切って練習をするようになりました。毎日のＢＰ練習が本当に楽しく、今日で終わってしまうことが悲 

しいです。全員で、全力でＢＰをしてきたから、最後のＢＰ発表会になったと思います。 

【３年A組 横山 ゆら】 

 

【春休みの予定】 
○春休み ３/2６～４/６ 

 
○新３年生入学式準備  

4/6 8:00～（バスあり） 
 

○新学期始業式 ４月７日 

【予告】来年度日程について …以下のような行事を予定しております。 
 

授業参観(予定)・学年懇談会           ４月２３日（土） 
上記行事の振替休業日              ４月２４日（月） 
保護者懇談                   ４月２５日（火）～５月２日（火） 
引き渡し訓練                  ５月１９日（金） 

※上記の予定の詳細につきましては、今後変更となる可能性があります。 

陶一周駅伝でも、北中のよさが認められました ～陸上部の動きから～ 

２月２７日、瑞浪市議会議長の加藤 輔之様から、学校に電話をいただきました。陶一周駅伝の大会長でもある

加藤様から、当日参加した北中陸上部の様子、特に「大会後の後片付けやトイレの清掃などへの積極的な参加」

について、大変お褒めの言葉をいただきました。当日会場にいらっしゃった陶小学校の有賀雅美校長も、その様

子を見てほめてくださったとのこと。「地元の行事を盛り上げる」だけでなく、「支える」ことができる姿を示し

てくれたのです。「地域とつながる」北中の心が、こうしたところで表れ、認められました。 


